



Fahrradklima-Test 2024

Ergebnis Biebesheim



Wegen zu geringer Anzahl an Teilnehmer:innen (17 Personen) am Fahrradklima-Testes liegt für die Gemeinde Biebesheim keine Auswertung vor. Die Mindestanzahl an Teilnehmer:innen liegt bei 50 Personen.

Die Kommentare, die die Teilnehmer:innen im Rahmen des Fahrradklima-Testes abgegeben haben, sind auf der folgenden Seite zu finden.



Fahrradklima-Test 2024

Freitextkommentare

Biebesheim



- Das Stadtradeln hat bei uns kaum interessiert. Es wurde am Schluss niemand mit den meisten Kilometern ausgezeichnet oder aus dem Rathaus anders die Leistung anerkannt. Der Fahrradweg in Stockstadt wird so geplant, dass am Schluss die Radfahrer absteigen müssen, um die Straße zu überqueren anstatt dass die Autos am Ortseingang dort langsam machen müssten und Fahrradfahrern Vorrang gewähren.
- Der durchgezogene Fahrbahnmittelstreifen vor, auf und nach der Nordbrücke (Eisenbahnüberführung) ist kaum mehr wahrnehmbar. Dadurch sehen sich Kraftfahrer oft berechtigt, im Hochfahren einen Radfahrer zu überholen, obwohl entgegenkommender Verkehr (z.B. ein unbeleuchtetes Fahrzeug/Fahrrad) nicht ausgeschlossen werden kann. An der Südbrücke ist die Situation nicht so eindeutig. Dort ist allerdings schon etwas passiert. Dass die Fahrbahnmarkierungen für Beginn und Ende von Radstreifen im Zuge der Neuordnung der OD missverständlich sind, ist wohl hinlänglich bekannt.
- Es fehlen Fahrradwege. Die Gehwege sind oft durch parkende Autos behindert, so dass speziell für kleine Kinder das fahren von Rädern schwierig ist. Manchmal müssen sie sogar auf die Straße wechseln, was eine höhere Gefahr bedeutet. Außerdem gibt es innerhalb des Ortes kaum Fahrradwege neben den Straßen, somit kaum Schutz für Fahrradfahrende.
- Im Bereich des Fahrradwegs am Stadion die Poller entfernen.
- Leider ist sehr gefährlich von Biebesheim nach Gernsheim mit dem Rad zu fahren, da auf diesem Weg sehr viel LKW-Verkehr vorhanden ist. Der eingezeichnete Radweg ist an manchen Stellen nicht breiter als 60cm. Auf dem Radweg parkende LKWs sowie eine stark verschmutzte Straße machen den Weg noch gefährlicher. Die Stadt Gernsheim unternimmt hier nichts und ist untätig. Auch die Polizei schaut da großzügig drüber hinweg. In Biebesheim gibt es zwei Brücken über die Bahn, jedoch beide ohne Radweg. Auch hier gibt es keine Bemühungen, dies zu ändern.
- Mir wäre es wichtig, wenn sich die Gemeinde Biebesheim bemühen würde, dass der Fahrradweg Richtung Pfungstadt ausgebaut würde, da es immer russisch Roulette gleicht, mit dem Fahrrad auf der Landstraße zu fahren.
- Rücksicht der E-Bike Fahrer wäre eine nötige Maßnahme. Bin schon mehrfach von solchen Leuten zusammengefahren worden. Die nehmen weder auf Autos, Fußgänger oder andere Radteilnehmer Rücksicht. Hier bräuchte es tatsächlich mal eine Kampagne und Geschwindigkeitsbegrenzung.